



Pour vos soucis de financement entre particuliers

Par **annielerat**, le **25/09/2012** à **23:48**

Bonjour,

Il y a de cela 2 semaines j'ai vu une déclaration de Mme LERAT qui dit avoir bénéficiée d'un montant de 25000€ auprès d'un Mr KERMAGORET. Je vous avoue que ce Mr est très honnête et sincère à cause de ces escrocs de la côté d'ivoire et du Bénin ma conjointe a essayé de se suicider car ils l'ont pillé ces africains. J'ai pris contact avec le monsieur le 8 après réception des documents il était encore question de payer j'ai cru voir le même scénario qui recommence mais en voyant mon épouse allongée sur le lit d'hôpital j'ai fermé mes yeux un instant et a pris cette décision de l'essayer et voilà à ce jour mon compte crédité de 70000€ je m'en revenais après avoir versé 7800€ en l'air en Afrique nous venons de trouver satisfaction avec ce monsieur. Vous pouvez prendre contact aussi directement avec ce monsieur à son adresse e-mail pipeaupipeau@laposte.net. Il doit passer le 30 nous voir pour la signature de la reconnaissance de dette. Nous ne saurions autant le remercier.

Par **rugbys**, le **26/09/2012** à **19:16**

Les escrocs sont de retour....du Bénin, de la Côte d'Ivoire ? et bien non ! de la "Soane et Loire"